

También Topolobampo hará desfile navideño de embarcaciones

Escrito por Muralsonorenses.com
Viernes 15 de Diciembre de 2023 20:14

LOS MOCHIS, Sin., 15 de diciembre de 2023.- Topolobampo practica la expresión “de ver dan ganas” y hará, este diciembre, su desfile de Navidad con embarcaciones de placer locales y de turistas y residentes temporales.

Será partir de las 6 de la tarde de este 17 de diciembre y lo hace el Ayuntamiento del Municipio de Ahome, cuya cabecera administrativa es la progresista ciudad de Los Mochis, y su puerto de altura comercial, industrial y pesquero es Topolobampo, que enlaza el comercio con el mundo y posee la terminal de transbordadores que conectan el norte de Sinaloa con La Paz, Baja California Sur, de donde se esperan naves que tomarán parte en este colorido evento.

El Desfile Navideño se pretende hacerlo tradición por su atractivo turístico y medio para convivir de las familias regionales. Para las autoridades, es un fuerte apoyo al despunte turístico que promueven.

La información indica que la organización se centra en el esfuerzo coordinador del Ayuntamiento de Ahome, pero participan grupos de pescadores deportivos, turistas, residentes y empresas afines a la logística náutica.

Pero entre las empresas participantes hay un representante del consejo de ejecutivos, José Luis Castro Ibarra, quien fuera titular de la Administración Portuaria Integral de Guaymas (hoy Sistema Portuario Nacional o Asipona), quien también tuvo participación en eventos junto a la comunidad extranjera residente en San Carlos, que los inició y hoy atraen a millares de visitantes.

En Guaymas, el desfile de 42 embarcaciones de placer será al anochecer del próximo día 22, 5 días después del que Topolobampo anuncia.